



Una empresa de Sant Celoni, en crisis a causa de los impagos de un cliente

La gerente de la empresa de Sant Celoni Lubgreasse, Montserrat Cervera (en la foto), interpuso el pasado martes una denuncia por impagos contra la dirección de la constructora granollerense Innocat Dual. Cervera explicaba a esta revista que dichos impagos han llegado a perjudicar seriamente a su empresa. Concretamente, según la gerente, Innocat Dual debe a Lubgreasse un total de 3.200 euros en concepto de materiales que ésta le suministró durante el primer semestre del presente año, como lubricantes y otros aceites para su maquinaria. Una cifra que, teniendo en cuenta su condición de pequeña empresa, ha supuesto para Lubgreasse la imposibilidad de pagar gastos como los materiales que le suministran varios de sus proveedores, hasta haber llegado al punto de que "no me sirven material porque no puedo pagarlo". Lubgreasse, por lo tanto, también ha contraído una deuda "a causa de la cadena que empezó Innocat Dual".

Los impagos de la constructora a su proveedor empezaron a producirse durante el pasado mes de enero, según explica Cervera. Desde entonces, ha reclamado "en varias ocasiones" el abono de las cantidades retrasadas, e incluso los directivos de Innocat Dual "han llegado a fijar tres fechas de pago que finalmente no han cumplido", motivo por el que ha acabado optando por la vía judicial para resolver el conflicto. Por su parte, fuentes de la dirección de Innocat Dual aseguraron al ser consultadas por esta revista que "no debemos nada a esta señora". O.S.

Xavier Solanas



Grífols aumenta en un 11% su facturación durante el primer trimestre de 2008

La multinacional española del sector farmacéutico y hospitalario Grífols, que tiene uno de sus principales centros productivos en Mollet, alcanzó durante el primer trimestre de este año una facturación de 201,7 millones de euros, lo que supone un incremento del 10,9% respecto a los resultados alcanzados durante el mismo período del año pasado, según un comunicado emitido por la pro-

pia compañía. Dicho comunicado hace referencia también al beneficio neto de 31,1 millones de euros que Grífols alcanzó entre los pasados meses de enero y marzo, cifra que supone un aumento del 33% respecto al ejercicio precedente. Se trata de unos resultados positivos que, según la firma, se deben al "mantenimiento de una tendencia positiva, tanto en volumen como en precio, de algunos de los principales hemoderivados que comercializa el grupo", refiriéndose a productos como la albúmina o la inmunoglobulina intravenosa (IVIG). Grífols también atribuye este crecimiento a "la evolución experimentada por el sector Hospital", cuya cifra de negocio se situó en 21 millones de euros, lo que significa un aumento del 16,6% respecto a las cifras del año anterior. En cuanto al resto de departamentos de Grífols, Bioscience ha mantenido su condición de división destacada, facturando 149,2 millones de euros y creciendo en un 22,9%. Por su parte, Diagnostic experimentó un leve descenso del 4%, aunque mantuvo su facturación por encima de los 20 millones de euros, mientras que Raw Materials & Others bajó su facturación en un 47%, situándose ésta en los 11,1 millones de euros. RdV

Inacsa cierra el trimestre con pérdidas

La firma textil Industrias del Acetato de Celulosa (Inacsa), con sede en Sant Celoni, ha cerrado el primer trimestre de 2008 con resultados negativos, según un comunicado que ha emitido la propia empresa. Concretamente, Inacsa experimentó entre los pasados meses de enero y marzo un retroceso del 17% en las ventas respecto al mismo período del año pasado. Una caída importante que sitúa la facturación por debajo de los 8,86 millones de euros alcanzados el año pasado—el informe no indica los datos exactos-. Inacsa, que durante los últimos años ha llevado a cabo varios procesos de reestructuración de plantilla, es otra de las víctimas de la crisis que afecta al sector textil, derivada de la feroz competencia procedente del mercado asiático. **RdV**

Analizan la plantación de maderas nobles como alternativa a la agricultura

Alrededor de sesenta expertos, convocados por el Consorci Forestal de Catalunya en el marco de las XXV Jornades Tècniques Silvícoles, se reunieron el pasado viernes en Caldes de Montbui para analizar la posibilidad de impulsar la plantación de árboles de maderas nobles como alternativa rentable a la agricultura en zonas donde esta actividad se encuentra en retroceso debido a la disminución de la producción. Se trataría de una solución que permitiría "conservar el territorio y, a la vez, no abandonar el campo", tal y como explicaba el gerente de dicho consorcio, Josep Maria Tusell, quien añadía que este tipo de cultivos requieren una menor dedicación que los campos agrícolas, además de ahorrar el uso de determinados tipos de maquinaria. A esto hay que añadir el hecho de tratarse de una "inversión segura", dado que se prevé una "demanda constante". Aún así, Tusell reconoce que la solución debe plantearse a largo plazo, dado que los terrenos que se planten ahora no se podrán explotar hasta dentro de "entre 80 y 90 años, aproximadamente". RdV

Reordenación viaria del polígono industrial Sector Zeta de Parets

El Ayuntamiento de Parets ha informado esta semana de la finalización de las obras de reordenación viaria del polígono industrial Sector Zeta, proyecto que tiene como objetivo lograr una circulación más fluida en dicho polígono. Los trabajos, llevados a cabo durante el pasado fin de semana, consistieron en el cambio de sentido de varias calles, la realización de mejoras en la señalización vertical y horizontal y la reordenación de la zona de aparcamiento de vehículos. En este sentido, se han habilitado 128 nuevas plazas destinadas a turismos, y 17 más para trailers y vehículos de grandes dimensiones. Entre las víass donde se han efectuado cambios en el sentido de la circulación, se encuentran las calles Logística, Premsa e Impremta. RdV